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令和３年度  第 6回定例教育委員会  会議録 

 

１ と き   令和3年9月29日（水）13：30～13：50 

（中断・総合教育会議） 

 15：05～15：15 

 

２ ところ   大垣市役所6階 教育委員会室 

 

３ 出席委員  山本譲教育長、河合保孝委員、堀哲也委員、山川隆司委員、 

平野晶子委員 

 

４ 事務局   寺嶋事務局長、神谷学校教育課長、堀内教育総合研究所長、 

堀社会教育スポーツ課長、宮内文化振興課長、 

説田南部北部上石津学校給食センター所長、 

加代図書館長、吉安庶務課主幹、天野庶務課主査 

 

５ 傍聴者   なし 

 

６ 議 題 

 

議第４８号  大垣市教育委員会表彰規則の一部を改正する規則について 

議第４９号  大垣市社会教育推進員の委嘱について 

議第５０号  令和３度大垣市教育委員会表彰候補者について 

議第５１号  弁明書（情報公開請求）について 

議第５２号  弁明書（情報公開請求）について 

議第５３号  弁明書（情報公開請求）について 

 

報告事項  

１ 令和３年第３回大垣市議会定例会の報告について 

２ 新型コロナウイルス感染症に関する教育委員会の対応ついて 

３ 新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止に係る9月13日以降の学校運営について 

４ 学習館・こどもサイエンスプラザの空調設備改修工事に伴う貸館の停止等について 

５ 寄附採納について 
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７ その他 

   議第50号から議第53号については、事務局は担当課（庶務課、学校教育課、教育総

合研究所）のみ出席し、15時05分～15時15分に非公開にて開催した。 
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開会 13:30 

発言者 発言内容 

山本  教育

長 

それでは、ただいまより、令和3年度第6回定例教育委員会を開催しま

す。本日の議事日程をご覧ください。議事日程に非公開で審議すべき案

件が記載されておりますが、このとおり扱うことにご異議ありません

か。 

＜異議なしの声＞ 

非公開については、このとおり扱うものといたします。 

それでははじめに、議第48号「大垣市教育委員会表彰規則の一部改正

について」説明をお願いいたします。 

吉安  庶務

課主幹 

議第48号「令和３年度教育費補正予算に関する意見の提出について」 

＜別紙資料にて説明＞ 

山本  教育

長 

それでは、議第48号議案について、承認してよろしいですか。 

＜異議なしの声＞ 

議第48号議案は承認されました。 

 

それでは次に、議第49号「大垣市社会教育推進員の委嘱について」説

明をお願いいたします。 

堀  社会教

育スポーツ

課長 

議第49号「大垣市社会教育推進員の委嘱について」 

＜別紙資料にて説明＞ 

山本  教育

長 

それでは、議第49号議案について、承認してよろしいですか。 

＜異議なしの声＞ 

議第49号議案は承認されました。 

 

 それでは次に、報告事項に移ります。 

報告事項1「令和３年第３回大垣市議会定例会の報告について」説明を

お願いいたします。 

吉安  庶務

課主幹 

報告事項1「令和３年第３回大垣市議会定例会の報告について」 

＜別紙資料にて説明＞ 

山本  教育

長 

 

ご意見、ご質問はよろしいでしょうか。それではないようですので、

次に移ります。 

 

報告事項2「新型コロナウイルス感染症に関する教育委員会の対応つい
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発言者 発言内容 

て」説明をお願いいたします。 

吉安  庶務

課主幹 

報告事項2「新型コロナウイルス感染症に関する教育委員会の対応つい

て」 

＜別紙資料にて説明＞ 

山本  教育

長 

 

ご意見、ご質問はよろしいでしょうか。それではないようですので、

次に移ります。 

 

報告事項3「新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止に係る9月13日

以降の学校運営について」説明をお願いいたします。 

神谷  学校

教育課長 

報告事項3「新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止に係る9月13日以

降の学校運営について」 

＜別紙資料にて説明＞ 

山本  教育

長 

 

ご意見、ご質問はよろしいでしょうか。それではないようですので、

次に移ります。 

 

報告事項4「学習館・こどもサイエンスプラザの空調設備改修工事に伴

う貸館の停止等について」説明をお願いいたします。 

宮内  文化

振興課長 

 

報告事項4「学習館・こどもサイエンスプラザの空調設備改修工事に伴う

貸館の停止等について」 

＜別紙資料にて説明＞ 

山本  教育

長 

 

ご意見、ご質問はよろしいでしょうか。それではないようですので、

次に移ります。 

 

報告事項5「寄附採納について」説明をお願いいたします。 

吉安  庶務

課主幹 

報告事項5「寄附採納について」 

＜別紙資料にて説明＞ 

山本  教育

長 

 

ご意見、ご質問はよろしいでしょうか。 

 

それではないようですので、一旦ここで会議を中断し、総合教育会議

を公室1で行います。総合教育会議終了後、引き続き議事を行いますので、

こちらにお戻りください。 

  13：50 総合教育会議のため中断 
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 15：05 再開 

発言者 発言内容 

山本  教育

長 

それでは、再開します。議第50号 「令和３度大垣市教育委員会表彰候

補者について」説明をお願いいたします。 

吉安  庶務

課主幹 

議第50号 「令和３度大垣市教育委員会表彰候補者について」 

＜別紙資料にて説明＞ 

山本  教育

長 

それでは、議第50号議案について、承認してよろしいですか。 

＜異議なしの声＞ 

議第50号議案は承認されました。 

 

それでは次に、議第51号「弁明書（情報公開請求）について」説明を

お願いいたします。 

吉安  庶務

課主幹 

議第51号 「弁明書（情報公開請求）について」 

＜別紙資料にて説明＞ 

山本  教育

長 

それでは、議第51号議案について、承認してよろしいですか。 

＜異議なしの声＞ 

議第51号議案は承認されました。 

 

それでは次に、議第52号「弁明書（情報公開請求）について」説明を

お願いいたします。 

吉安  庶務

課主幹 

議第52号 「弁明書（情報公開請求）について」 

＜別紙資料にて説明＞ 

山本  教育

長 

それでは、議第52号議案について、承認してよろしいですか。 

＜異議なしの声＞ 

議第52号議案は承認されました。 

 

それでは次に、議第53号「弁明書（情報公開請求）について」説明を

お願いいたします。 

吉安  庶務

課主幹 

議第53号 「弁明書（情報公開請求）について」 

＜別紙資料にて説明＞ 

山本  教育

長 

それでは、議第53号議案について、承認してよろしいですか。 

＜異議なしの声＞ 

議第53号議案は承認されました。 
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発言者 発言内容 

山本  教育

長 

その他ご意見、ご質問はよろしいでしょうか。それではないようです

ので、これをもちまして第6回定例教育委員会を終わります。 

寺嶋  事務

局長 

＜次回開催＞ 

と き 令和3年10月25日（月）14:00～ 

ところ 大垣市南部学校給食センター 

閉会 15:15 


